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      Аннотация

    
        
          Данная работа содержит в себе анализ и практическую часть сварки биметаллического изделия. Задачи, выполненные в работе: 1)Изучить актуальность сварки биметаллических компонентов. 2)Проанализировать возможные способы изготовления биметалличе-ских заготовок, в частности, свариваемость аустенитных сталей и титановых сплавов. 3)Исследовать возможные проблемы при сварке. 4) Выполнить моделирование тепловых полей. 5)Произвести практическую часть с последующей фиксацией и ана-лизом результата. На основании анализа источников были изучены различные техноло-гии изготовления биметаллов, возможные дефекты сварных образцов и способы борьбы с ними, проблемы с точки зрения металлургии. Был произведен расчёт тепловых полей, вследствие которого были установлены оптимальные размеры переходной пластинки. Была произведена сварка биметаллической заготовки, для которой были выявлены режимы сварочных процессов и дополнительные металлургические исследования.
        

        
          This work contains the analysis and practical part of bimetallic product welding. Tasks completed in the work: 1) Study the relevance of bimetallic component welding. 2) Analyze possible methods of bimetallic billets producing, in particular, the weldability of austenitic steels and titanium alloys. 3) Investigate possible welding problems. 4) Simulate thermal fields. 5) Carry out the practical part with subsequent recording and analysis of the result. Based on the analysis of sources, various technologies for the manufacture of bimetals, possible defects in welded samples and methods of dealing with them, problems from the point of view of metallurgy were studied. Thermal fields were calculated, as a result of which the optimal dimensions of the transition plate were established. Bimetallic billet was welded, for which welding process modes and additional metallurgical studies were identified.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 0
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





